

Isar-Loisachbote

Datum: 22. November 2025

Reithmann will zweite Amtszeit

KOMMUNALWAHLEN UBI nominiert Juristin erneut als Bürgermeisterkandidatin

Icking – Seit den jüngsten Kommunalwahlen vor knapp sechs Jahren lenkt Verena Reithmann die Geschicke der Isartalgemeinde. Schon im Sommer 2024 stellte sie in einer Mitgliederversammlung der Unabhängigen Bürgerliste Icking (UBI) fest: „Dieses Amt ist mein ganzes Glück“ – und sie kündigte an, im März 2026 erneut als Rathauschefin kandidieren zu wollen. Das ist ganz im Sinne der politischen Gruppierung um ihren Vorsitzenden Stefan Schneider. Einstimmig nominierte die UBI die Juristin in der Aufstellungsversammlung im Landhotel Klostermaier erneut als Bürgermeisterkandidatin. „Das ist ein klares Zeichen von uns“, so Schneider.

„Möchte meine Arbeit gerne fortsetzen“

Reithmann zeigte sich laut Pressemitteilung der politischen Gruppierung erfreut über das Vertrauen: „Ich möchte sehr gerne meine Arbeit fortsetzen und Icking für die Zukunft weiter mitgestalten.“ Die UBI-Vorstände Schneider und Johannes Voit überreichten der 58-Jährigen einen großen Blumenstrauß. Schneider: „Ich bin stolz, dass Du unsere Bürgermeisterin bist und freue mich riesig, dass Du weitermachen willst!“



Alle für eine: Die Unabhängige Bürgerliste Icking hat die amtierende Rathauschefin Verena Reithmann (vorne) erneut als Bürgermeisterkandidatin nominiert.

Die Kandidatenliste

1. Verena Reithmann, 2. Stefan Schneider, 3. Johannes Voit, 4. Florian Eimer, 5. Maximilian Mayer, 6. Karin Reheis, 7. Dagmar Fritz, 8. Barbara Fuchs, 9. Prof. Dr. Maximilian Kinkeldey, 10. Dr. Max Hildenbrand, 11. Carsten Schroeder, 12. Stefanie Werneburg, 13. Andrea Voit, 14. Dr. Birgit Scheit, 15. Dr. Anne Kinkeldey, 16. Laura Pauli.

sucht.“ Die UBI plant, in den kommenden Wochen verstärkt über digitale Kanäle zu informieren. „Wir überarbeiten gerade unsere Webseite und möchten online wie auch über unseren Instagram-Kanal zeigen, wer sich in der UBI engagiert und wofür wir stehen“, erläutert Vorstandsmitglied Dagmar Fritz. Gleichzeitig bleibe der persönliche Dialog „unverzichtbar“, betont Schneider.

Das nächste Treffen im Format „UBI um Acht“ findet am Sonntag, 14. Dezember, um 20 Uhr im Landhotel Klostermaier statt. Alle Bürgerinnen und Bürger sind eingeladen.

CARL-CHRISTIAN EICK

Infos im Internet

www.ubi-ev.de und [@ubi_icking](https://www.instagram.com/ubi_icking)

Neben ihrer Spitzenkandidatin wählte die UBI ihre Bewerberinnen und Bewerber für den Gemeinderat. Reithmann führt die Liste an, die einstimmig verabschiedet wurde. Auf den Plätzen zwei und drei folgen Schneider und Voit, die bereits seit Jahren Mandatsträger sind.

Mit Florian Eimer und Maximilian Mayer präsentiert die Gruppierung den Ickingerinnen und Ickingern zwei Vertreter der jüngeren Generation. „Beide sind tief in der Gemeinde verwurzelt und engagieren sich seit Langem bei der Feuerwehr, beim Burschenverein

und beim Wintersportverein Isartal-Icking“, erläutert Schneider.

„Unser Wahlprogramm steht“, so Reithmann. „Daran haben wir intensiv gearbeitet und dabei regelmäßig den Austausch mit interessierten Bürgerinnen und Bürgern ge-